
Pièces 7 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 231006

Prix 2 230 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Magnifique Villa à Mougins secteur résidentiel avec vue dégagée campagne, située

au  calme  absolu,  plein  sud  avec  un  accès  proche  de  Cannes.  Très  belles

rénovations, un terrain plat de 2300m2, panneaux solaires, piscine chauffée et spa.

Composée  au  rez-de-chaussée  :  d'une  entrée,  un  séjour/salle  à  manger,  une

cuisine  indépendante  équipée,  une  chambre  de  maître  avec  salle  de  bains  et

dressing,  trois  autres  chambres,  deux  salles  de  douches.  A  l'étage  :  deux

chambres et une salle de bains. Un abri pour plusieurs voitures.*Honoraires inclus

charge acquéreur 5% t.t.c

Magnificent Villa in Mougins residential area with open countryside views, located in

absolute  calm,  facing  south  with  close  access  to  Cannes.  Very  nice  renovations,

flat land of 2300m2, solar panels, heated swimming pool and spa. Composed on

the  ground  floor:  an  entrance,  a  living/dining  room,  an  independent  equipped

kitchen,  a  master  bedroom  with  bathroom  and  dressing  room,  three  other

bedrooms, two shower rooms. Upstairs: two bedrooms and a bathroom. A shelter

for several cars.*Fees included buyer's charge 5% incl. tax

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence
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